



Realizan en la Cámara de Diputados la jornada de edición “La Gran Biblioteca de la Ciudad de México”

Boletín No. 7108

- El denominado “Editatón” busca visibilizar el patrimonio enciclopédico que se conserva en los acervos y archivos de la RBACH

Las Bibliotecas Legislativas de la Cámara de Diputados, la Red de Bibliotecas y Archivos del Centro Histórico de la Ciudad de México (RBACH) y Wikimedia México llevaron a cabo en el Palacio Legislativo de San Lázaro la presentación del evento Editatón “La Gran Biblioteca de la Ciudad de México”, con el objetivo de visibilizar el patrimonio enciclopédico que se conserva en las unidades documentales de la RBACH.

La diputada María Teresa Ochoa Mejía (MC), secretaria de la Comisión Bicameral del Sistema de Bibliotecas del Congreso, señaló que este encuentro, hecho en alianza con Wikimedia México (asociación civil que representa a Wikipedia en el país), tiene el propósito de enriquecer la información específica sobre las instituciones integrantes de la RBACH; “no solo es grato, sino también estratégico”.

Resaltó que todo el mundo con tan solo un clic puede acceder al conocimiento y cuando quiera saber algo de México sea información correcta, vigente, actuante e inclusiva.

Celebró el gran esfuerzo de esta nueva etapa para la Red de Bibliotecas, luego de haber refrendado el compromiso con el desarrollo cultural, académico, social y acceso a la información a través del conocimiento compartido de los acervos. “Este encuentro del día de hoy es un paso muy importante para la consolidación de los objetivos de la Red”.

La directora de Biblioteca Legislativa de la Cámara de Diputados, María Vázquez Valdez, dijo que este evento busca crear conocimiento de calidad a través de “La Gran Biblioteca de la Ciudad de México”, a fin de realizar una jornada de edición para la visibilización enciclopédica del patrimonio que se conservan en las unidades documentales de las más de 80 entidades que conforman la RBACH.

José Luis Pérez, secretario técnico de la Comisión Bicameral del Sistema de Bibliotecas del Congreso de la Unión, comentó que hoy aquí se puede ver lo que será el futuro de las bibliotecas en México; hay muchas personas que buscan interconectarse para la generación de conocimiento y sentar las bases de información fidedigna.



El director de la Biblioteca “Melchor Ocampo” del Senado de la República, Ricardo Montes Gómez, aseguró que este tipo de iniciativas enriquece el trabajo de las bibliotecas porque permitirá la actualización de la información de manera permanente y dará acceso a los usuarios de forma remota a los servicios.

Iriana Prado Paniagua, coordinadora de la RBACH, agradeció el apoyo de las partes que componen este ejercicio, el cual será de satisfacción para todos.

Carmen Alcanza Castillo, directora de Wikimedia México, informó que en enero se llevará a cabo en la Ciudad de México y por primera vez en América Latina el “Encuentro de Bibliotecas y Wikipedia”, por lo que expresó su deseo de que la Red participe en dicho evento.

Cabe señalar que la vinculación entre la RBACH y Wikimedia México busca facilitar la consulta, preservación, manejo y difusión de los recintos y acervos que resguarda la Red de Bibliotecas.

